

Desalojan en China a firmas de inversión (Reforma 05/05/16)

Desalojan en China a firmas de inversión (Reforma 05/05/16) Por Bloomberg Shanghai China (05 mayo 2016).- En un intento de prevenir una posible agitación social debido al número creciente de quiebras de entidades de inversión y prestamistas online, las autoridades chinas están ordenando a muchos de ellos a rescindir sus contratos de locación y cerrar sus locales en las calles muy transitadas -por temor a que sean imanes para los manifestantes. Y eso no es todo. En abril se suspendió en todo el país la inscripción de todas las nuevas empresas con nombres ligados a las finanzas, según personas al tanto del tema que pidieron no ser identificadas dado que no están autorizadas a hablar en público. En Shenzhen, la administración de un edificio de oficinas debe ahora presentar información de contacto correspondiente a los empleados de todos los locatarios relacionados con el sector a la oficina de seguridad local. Los gobiernos locales desde Shanghai hasta la provincia central de Henan han puesto nuevos carteles frente a los complejos residenciales para advertir a la opinión pública sobre actividades ilegales de captación de fondos. El gobierno, que en estos dos últimos años estimuló el desarrollo de firmas de inversión y prestamistas online para dar financiamiento alternativo a las pequeñas empresas que no pueden conseguir préstamos bancarios -y para ampliar las opciones de inversión de millones de chinos- no había establecido en gran medida regulaciones que evitaran las quiebras.

Las filas florecientes de prestamistas entre particulares, o P2P como se los conoce, online, comenzaron a abrir locales en calles muy transitadas o en edificios de oficinas lujosos para conseguir inversiones del público general, contratando a miles de empleados para vender productos que prometían retornos extraordinarios. Surgieron otras firmas en locales ofreciendo productos de gestión patrimonial con grandes rendimientos, y muchas de éstas pasaron a estar también online dando visibilidad a lo que anteriormente era un mundo nebuloso y oculto de banca en la sombra. Ahora, en tanto más de mil prestamistas online quebraron en los últimos 12 meses y el fraude se ha vuelto más frecuente en las innumerables firmas de gestión patrimonial de China, las autoridades están actuando para frenar su crecimiento y evitar una posible inestabilidad. Credit Hengchang, un gestor de patrimonios privado, que opera filiales en más de 30 ciudades chinas, se vio obligado a cerrar tres oficinas en Hangzhou sin previo aviso a raíz de órdenes del gobierno, dijo una persona al tanto del tema. Su empresa en la provincia sureña de Guangdong fue investigada por la policía local, en tanto sus oficinas en la provincia central de Henan tuvieron una auditoría más estricta y visitas más frecuentes del gobierno, dijo la persona. Un representante de Hengchang no respondió a una consulta sobre las medidas. En todo Hangzhou, una ciudad relativamente rica, la señal de medidas enérgicas es visible. En el distrito de negocios en la zona central, sólo pueden permanecer entidades financieras que requieren aprobación regulatoria, como bancos y casas de bolsa. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo